



Ecopetrol fortalece 90 pequeñas y medianas empresas en Casanare

Fecha: 20, Apr, 21

Un grupo de 90 empresarios de Yopal, Aguazul y Tauramena, Casanare, fueron seleccionados para recibir fortalecimiento a través del programa "Ecopetrol Emprende", liderado por Ecopetrol y Créame Incubadora de Empresas.

El proceso se inició en enero de 2020 con una convocatoria a la que se inscribieron 173 mipymes que se encontraban afectadas por la pandemia de la covid-19, para finalmente escoger 90 con el fin de brindarles acompañamiento y asesoría técnica. Del total, 40 de las empresas son de Yopal, 25 de Aguazul y 25 de Tauramena.

Como parte del programa "Ecopetrol Emprende", a las 90 mipymes se les brindó la oportunidad de participar en la convocatoria para acceder al fondo de incentivos para la implementación de las soluciones empresariales, siendo seleccionados 70 empresarios que recibieron un incentivo por \$5 millones cada uno.

Dentro de los sectores económicos a fortalecer están: comercio de servicios, alimentos, industria, agroindustria, manufactura, turismo, artesanías y entretenimiento. Se destaca la participación de mujeres de cabeza de familia, población víctima de la violencia, adultos mayores y afrodescendiente, entre otros.

"Este programa se suma a las inversiones de Ecopetrol para la reactivación económica del departamento de Casanare, que busca fortalecer el tejido empresarial generando nuevas oportunidades para el desarrollo de la región", explicó Alexander Álvarez, líder de Entorno de Ecopetrol en la regional Piedemonte.

El programa 'Ecopetrol Emprende' ha desarrollado ciclos de acompañamiento para los empresarios. En el primero se hizo un diagnóstico para identificar brechas existentes en los componentes comercial, financiero, propuesta de valor, innovación, diseño, marketing digital y gestión del cambio.

Con los resultados obtenidos se construyó el plan de acción y posteriormente se trabajó en la reinención del modelo de negocio y la propuesta de valor de las mipymes, con el fin de identificar nuevas oportunidades, definir nuevos canales, segmentos de mercado y líneas de producto y servicio. Finalmente, se brindó asesoría personalizada para aplicar las estrategias definidas.

En el segundo ciclo, con el apoyo de consultores especializados, los empresarios pondrán en marcha las estrategias del plan de acción para el fortalecimiento y reinención de cada mipyme. El programa también incluye cursos virtuales para el fortalecimiento de habilidades blandas y empresariales.

David Rojas, gerente y fundador de la empresa Asaia Foods Healthy de Yopal, resalta el acompañamiento y asesoría de Ecopetrol Emprende en temas financieros y marketing.

"En estos tiempos de pandemia todo el aporte que nos han dado ha servido y funcionado para el crecimiento de nuestra empresa dedicada al proceso y transformación de fruta fresca en fruta deshidratada, su apoyo ha sido de vital importancia y espero poder continuar con ustedes", manifestó.

Por su parte Yana Adira Avella Martínez, diseñadora de la marca de vestidos de baño Yana del municipio de Aguazul, agradece el apoyo dado a los empresarios de la región con la entrega de insumos, maquinaria y capacitaciones "nos ayuda a la hora de promocionar nuestros productos y ser más competitivos" manifestó.

PUBLICADO POR: director

REGIONALES

0 Comentarios

« Anterior | Proximo »

También te puede gustar esto



Jornada de Vacunación contra el Sarampión y la Rubéola en Casanare



Más de 700 familias beneficiadas con obra de protección construida sobre la margen derecha del río Tocaría



Consejería Presidencial realiza este martes en Yopal agenda económica de reactivación con enfoque en los derechos humanos



Casanare ya cuenta con línea de emergencia 123

Añadir nuevo comentario

SU NOMBRE

COMENTARIO *

write message here

SEND COMMENT

Más Visitadas



En un hecho de intolerancia fue asesinado un ciudadano en Paz de Ariporo

24, Oct 2020



116 kilos de base de coca y 4 kilos de bazuco fueron incautados en Paz de Ariporo

19, Feb 2021



Al parecer por robarlo, fue asesinado adulto mayor encargado de una finca en el municipio de Pore

19, Ene 2021

